

Discours fête des 20 ans de l'école maternelle « Les écureuils » (30 septembre 2023)

Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale (si présent)
Mesdames, Messieurs les élus,
Mesdames, Messieurs,
Chers parents,

Nous sommes réunis aujourd'hui pour célébrer les 20 ans de la construction de l'école maternelle « les écureuils » de Lumigny-Nesles-Ormeaux. Cette célébration est importante car cet établissement est le premier lieu où nos enfants vont se construire, se développer et s'épanouir pour devenir peut-être de futurs « Lunéoriens » impliqués dans l'avenir de nos villages. Car comme l'écrivait Ernest RENAN : L'essentiel dans l'Education, ce n'est pas la doctrine enseignée, c'est l'éveil.

Il faut savoir que sur l'emplacement de cette école existait le lavoir de Lumigny, probablement construite en 1909 comme l'atteste les archives historiques de la commune (et nous remercions l'association « Histoire et Patrimoine » pour leurs recherches). Puis en 1960, ce lavoir a été remplacé par une salle polyvalente qui a accueilli durant 40 ans des activités diverses : animations jeunesse, réunions associatives, projections cinématographiques et fêtes et cérémonies.

Les classes de maternelles étaient réparties dans l'annexe de la mairie de Lumigny et dans l'école d'Ormeaux. Sauf que les effectifs étaient tels (on parle quand même de plus de 75 enfants) qu'ils n'étaient plus possibles d'accueillir les enfants dans de bonnes conditions.

C'est sur l'initiative et la persévérance de notre maire honoraire, que nous saluons et remercions, Monsieur Philippe LEVAUX et son équipe municipale, qu'il a été décidé de construire une nouvelle école à la place de la salle polyvalente de Lumigny, dont l'architecture a, par ailleurs, été conservée.

Mais pourquoi des écureuils nous direz-vous ? Tout simplement parce que beaucoup d'écureuils se baladent sur Lumigny et si vous êtes suffisamment attentif, il n'est pas rare d'en apercevoir se promener !

Inaugurée en septembre 2003, cette nouvelle école peut accueillir 3 classes et dispose d'un dortoir et d'une grande salle de motricité. Il a également fallu déménager et agencer la structure très rapidement suite aux travaux et surtout avant cette rentrée scolaire. Cela a été permis par l'investissement des agents municipaux de l'époque (Mmes TARDIEUX, ROSSI, PORTEBOEUF, MENANT et M. FONTENELLE). Il a même fallu adapter les locaux en 2015 pour y intégrer une restauration scolaire afin de réduire les transports jusqu'au centre de loisirs de Nesles. Mais cette évolution ne s'arrêtera pas là car elle sera complétée d'ici quelques années par un groupe scolaire qui rassemblera sur un même site nos trois structures scolaires et périscolaires, à Lumigny.

Cette école a connu de nombreux enfants et pas moins de 7 directrices d'établissement : Mmes Marie-Odile HENRY, Ludivine CERVELLE, Dorothée GERBAUT, Nelly PERETI, Nathalie THOMAS (qui nous fait le plaisir de sa présence et que nous remercions pour son travail parmi nous), Jessica LAMBERT et bien évidemment notre directrice actuelle Mme Florence LECLERCQ que je félicite pour la qualité de notre collaboration et surtout l'organisation de cette merveilleuse fête !

Nous tenons à adresser tout particulièrement nos remerciements à Madame Cindy PROU, conseillère municipale en charge de l'Education et de la Jeunesse, qui a su apporter une nouvelle dynamique dans la politique Enfance – Jeunesse de la commune et dont l'engagement en faveur de nos jeunes « Lunéoriens » n'est plus à prouver. Et nous nous réjouissons de l'important travail fourni par l'association des parents d'élève « Assoc'École LNO », représenté par Madame Karen JOVENE, que nous saluons, complétant le travail d'éveil de l'école à travers des manifestations qu'elle organise.

N'oublions pas les enseignants qui se sont succédés et notamment Madame Adeline SAPANET pour son implication professionnelle, nos indispensables Agents Territoriaux Spécialisés des Ecoles Maternelles (ATSEM), Mmes Murielle TARDIEUX et Mélissa RIGUIDEL très appréciées des enfants et des parents, nos agents techniques qui œuvrent à l'entretien et à la restauration scolaire avec Mmes Maryse PORTEBOEUF et Christine PYREE et enfin à l'équipe d'animation représenté par Monsieur Dimitri BELLLOT (qui malheureusement ne peut être présent parmi nous en raison d'une mission spéciale que nous lui avons confié, mais chut !).

Nous vous invitons donc à profiter de cette fête : vous attendent un joli spectacle préparé par vos enfants, l'inauguration d'une fresque, le vernissage d'une exposition tout en partageant un verre de l'amitié.

Merci pour votre écoute et belle matinée à vous.

Pascale LEVAILLANT

